



7.28日比谷野音大集会に1万5000人が結集！

憲法違反の戦争法案を廃案に！

国会請願デモにJR総連650名が参加！

7月28日、日比谷野外音楽堂で戦争させない・9条壊すな！総掛かり実行委員会主催の「強行採決許すな！戦争法案廃案へ！7.28大集会」に1万5000人が結集した。集会とあわせて国会請願デモもスタートし、JR総連請願デモ隊650名は第2梯団として衆議院、参議院前でシュプレヒコールを行い戦争法案廃案まで共にたたかうことをアピールした。

現在、安保関連法案は参議院へ場所を移しての議論が始まり、野党も厳しい追及をしているが、相変わらず安倍首相、関係閣僚の答弁は、質問にきちんと応えようとする姿勢のかけらもみえない。国民は安倍政権の進める戦争法案に危機感を感じ、若者たちが、母親たちが、そして多くの労働者がいま立ち上がっている。

一方、安倍首相の側近の磯崎氏が「法の支配」を否定した発言で、国会で追及されているが法案成立しか考えていない姿勢の現れである。

JR総連は戦争法案を強行に進める安倍政権を許さず、国会の内・外から廃案に向け声をあげているすべての仲間たちと連帯して闘っていく。

